



## COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

Comunicado Núm. 042/2024

### ESTADIO SEGURO Y LIBRE DE OBSTÁCULOS EN TOLUCA

- *Intensifican operativos en torno a los encuentros de futbol en el estadio Nemesio Diez*
- *Agradecen vecinos y aficionados las acciones que promueven un ambiente positivo y seguro*

**Toluca, Estado de México, 23 de enero del 2024.-** En un esfuerzo por proporcionar a los aficionados una experiencia positiva y segura, se han intensificado los operativos en torno a los encuentros de futbol en el estadio Nemesio Diez de Toluca.

Oliver Zenteno, aficionado de “Los Diablos” y vecino de Ciudad Izcalli, comentó: “Llegando, luego, luego, encontramos un solo lugar sin botes que luego apartan; ahí nos quedamos”, destacando la importancia de contar con espacios despejados y libres de cobro.

En el marco del programa de Reconciliación Urbana, el Gobierno de la ciudad a través de la Policía Municipal ha implementado un dispositivo especial los días de futbol; con el objetivo de mejorar la movilidad, garantizar la seguridad y mantener el orden antes, durante y después de los encuentros del Club Deportivo Toluca.

Omar Quiroz, habitante de la Colonia Morelos, expresó su apoyo a estas acciones: “Me parece muy bien que hagan este tipo de acciones los policías porque así evitan que se haga tráfico, que los franeleros se adueñen de todos los lugares”, destacó.

Estas tareas incluyen la remoción de objetos que obstruyen el libre tránsito o estacionamiento de vehículos en las calles, con el objetivo de crear un ambiente seguro y confiable para las familias que asisten al Estadio.

Acciones entre las que destaca la eliminación del cobro por estacionarse en las calles cercanas al Estadio Nemesio Diez, instando a los “franeleros” a evitar esta práctica durante los partidos de fútbol.

El operativo busca garantizar la seguridad, reforzar la confianza entre la comunidad y autoridades. Lázaro Méndez, visitante de Lerma, resaltó la importancia de colaborar: “Y tenemos que colaborar nosotros también, y si las autoridades lo están haciendo, hay que apoyarlos también, aplaudo esa decisión”.



## COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

César García, un residente toluqueño, concluyó: "Qué bueno que hicieron eso". Oliver Zenteno, aficionado de Ciudad Izcalli, felicitó a las autoridades: "Felicidades por lograr eso". Omar Quiroz, vecino de la Colonia Morelos, expresó su agradecimiento: "Muy bien, la verdad muy bien por el presidente".

Con estas acciones se trabaja para fortalecer la seguridad en la Bombonera de Toluca, y así promover un ambiente positivo y fortalecer los lazos de colaboración entre la comunidad y autoridades locales.